



VW Golf IV à partir de l'année modèle 08/1997 à 06/2006

Balayage indépendant et mouvements irréguliers de l'essuie-glace avant

Le défaut mentionné ci-dessus indique un dysfonctionnement du capteur de pluie, du relais lave/essuie-projecteur, du commutateur d'essuie-glaces ou d'un faisceau usé sur le hayon arrière.

Remarque : la platine de commande du moteur d'essuie-glace peut être corrodée en raison de la pénétration d'eau (flexible non étanche du système de lave-glace sur le moteur d'essuie-glace) et provoque des mouvements irréguliers de balayage de l'essuie-glace avant. Cela peut également se produire sur des véhicules sans capteur de pluie.

Afin d'exclure cette "erreur", il faut retirer le connecteur du moteur d'essuie-glace et observer si des mouvements de balayage irréguliers continuent à se produire.

Si l'essuie-glaces avant ne fonctionne pas impeccablement, il faut échanger le moteur



Conclusion : Si lors de l'ouverture du hayon arrière, on constate que de l'eau de lavage coule ou le revêtement de la paroi arrière est légèrement humide, alors le défaut mentionné ci-dessus peut être provoqué par une platine corrodée du moteur d'essuie-glaces.

